

報 告

- ◎平成18年度一般公開 開催される
- ◎平成18年度「森林の市（もりのいち）」に出展
- ◎インドネシア林業大臣ご一行来所
- ◎中国林業科学研究院資源情報研究所副所長が来所
- ◎平成17年度「日墨交流計画 - 森林研究コース-」がスタート

◎平成18年度一般公開 開催される

科学技術週間の4月19日（水）に一般公開を行いました。研究施設見学、樹木園案内、講演会、正面玄関ロビーでの研究成果の説明、もりの展示ルーム公開などを行い、本年の来場者は871名でした。

大勢の皆様にお越しいただきまして、本当にありがとうございました。



樹木園案内



もりの展示ルーム



正面玄関ロビー（木の香り抽出実験）

◎平成18年度「森林の市（もりのいち）」に出展

4月29日（土）～30日（日）東京・日比谷公園において、「緑に感謝し緑ではぐくむ豊かな地球」をテーマに「森林の市」が開催されました。「森林の市」は全国各地の様々な森林の恵みと森林づくり・山村振興に活躍する仲間が集まり、都市に住む方々に森林・林業や国有林野事業に対する理解を深めていただくためのイベントとして昭和59年（1984年）から毎年開催され、当所は平成15年から参加しています。

初日は午後から雨天となりましたが2日目は天候も回復し多くの来場者があり、たいへん盛況でした。

当所からは、野生動物の毛皮標本に触ってもらったり、木材標本を手に持ってもらって重さの違いを比べたり、葉っぱのしおりの作成など行いました。

お世話になりました林野庁業務課、森林の市実行委員会の皆様へ厚く御礼申し上げます。



展示ブース前の様子



野生動物の毛皮に興味津々

◎インドネシア林業大臣ご一行来所

インドネシア林業大臣のMalam Sambat Kaban閣下ご一行10名が、4月27日に来所されました。同氏は川喜多・石塚・久田理事を表敬訪問し、沢田・福山研究コーディネータ、橋原国際連携推進拠点チーム長から当所における研究の概要や生物多様性等に関するインドネシアとの国際研究などについての説明を受け、意見交換を行うとともに、所内を見学されました。



林業大臣から川喜多理事へ記念品の贈呈

◎中国林業科学研究院資源情報研究所副所長が来所

中国林業科学研究院資源情報研究所副所長易浩若（Yi Haoruo）ご夫妻が、5月10日に来所されました。同氏は大熊理事長、川喜多・石塚理事、山本研究コーディネータに表敬・懇談するとともに、1）木材識別のデータベース（木材特性研究領域能城チーム長）、2）森林動態データベース（森林植生研究領域新山植生管理研究室長）、3）データベース、HP等の情報の管理（森林遺伝研究領域吉村チーム長）、4）日本の森林火災研究の現状（研究評価科吉武研究評価室長）、についての説明を受け、所内を見学されました。



副所長ご夫妻（写真中央）を囲んで大熊理事長（同左から2人目）ら

◎平成17年度「日墨交流計画 - 森林研究コース-」がスタート

今年度は、国際協力機構「日墨（メキシコ）交流計画 - 森林研究コース-」に下記の方を受け入れることとなり、18年5月9日から実施しています。受入研究室・チームをはじめ関係領域の方々のご協力をお願いいたします。



当所受入期間  
5月9日～11月17日  
受入研究領域・室  
植物生態研究領域  
物質生産研究室

研修生氏名、所属  
Mr.Santiago SOLIS Gonzalez  
メキシコ森林技術研究所教授



開講に当たり研修生（写真中央）を囲んで